

Procès-verbal

18h45

Présents	Absents
Saley Abdou	Lowe Anta
Colin Bergeron	Noma Bawa
Vincent Bouchard	Malick Dia
Heather Coleman	Ndèye Fatou Ngom
Louise Gagnon	Mourad Ferdaoussi
Iain Ilich	Ibrahim Karidio
David Lessard	Chantal Londji Dang
Mathieu Martin-Leblanc	Marc Parisien
Héloïse Plante	Diana Stralberg
Nathalie Viens	Karamoto Sy
	Yannick Vienne

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l'ordre du jour

Proposée par Heather, appuyée par David. Adoptée à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal

Proposée par Saley, appuyée par Vincent. Adoptée à l'unanimité.

4. Mot de la présidente

Heather nous dit qu'elle est allée à la première réunion du comité *ad hoc* sur les infrastructures du conseil scolaire. C'était seulement une réunion pour se mettre à jour de la situation actuelle. Mais le vrai travail commence. Il faut préparer un plan qui devrait être appuyé par le conseil au mois de mars.

À part ça, "c'était tranquille", nous dit Heather. Le temps des fêtes, quoi!

5. Rapport de l'enseignante

1. Soutien au comportement positif: la grande récompense d'école, le bingo, fut un grand succès.
2. Les desserts d'hiver ont aussi été un succès. La musique était bien. La durée était juste parfaite. Merci à tous les parents!
3. Les nouveaux médiateurs ont été choisis et seront en formation ce mois-ci. Ils devraient être présents dans la cour d'école d'ici la fin du mois de février.
4. L'activité de patinage à la fin du mois de décembre fut un succès aussi. C'est vraiment bien, les élèves s'améliorent à chaque année!
5. Rappel: nous retrouvons souvent des vêtements dans la cour d'école ou dans le couloir qui ne sont pas identifiés. C'est une bonne idée d'écrire le nom de votre enfant sur tous les vêtements ou objets que vous envoyez à l'école.

6. Rapport de la directrice

Nathalie nous offre une présentation PowerPoint avec de belles photos. On adore! Merci Nathalie!

Elle nous dit que les gestes d'impolitesse sont en quelque sorte en hausse. Il a donc été expliqué aux élèves ce qui, en fait, consiste un geste d'impolitesse, parce que ce n'est pas évident pour tous. Et puis que tout geste d'impolitesse nécessite un acte de réparation, et que l'acte de réparation sera décidé par la direction, selon la situation.

Le bingo, avec les cartes de félicitations, fut un succès. Les élèves ont récolté plus de 4 000 cartes de félicitations depuis le début de l'année, chapeau!

Elle nous présente des photos des desserts d'hiver et du bingo qui a suivi. Les enfants ont adoré. Le comportement de tous était excellent. Tout le monde est d'accord que la journée entière fut un succès sur toute la ligne. En particulier, c'était une bonne idée d'avoir le bingo de Noël après les desserts d'hiver.

Le 15 décembre les élèves sont allés au concert symphonique de Noël à la Cité Francophone.

Le 19 décembre certains de nos élèves (la chorale) ont chanté pour les résidents de l'établissement Montgomery Place. Ce fut agréable.

Au niveau de la sécurité des élèves, au courant de l'année nous devons faire six pratiques d'évacuation, quatre pratiques de confinement, et deux pratiques d'évacuation d'autobus. Ça se passe de mieux en mieux à chaque fois, donc c'est bien.

À cet effet, Colin nous demande pourquoi les procédures de "lock-down", par exemple, sont anglais, plutôt qu'en français. Il est expliqué que c'est parce que la communauté (par exemple les ambulanciers, pompiers, etc.) sont anglophones et donc nous devons faire les procédures en anglais (c'est imposé) pour qu'en cas d'urgence on se comprenne tous.

Pour ce qui est de l'activité du club de gymnastique, suite aux allégations d'agression sexuelle au club de gymnastique Champions dans les médias, nous avons décidé de changer de club. Nous serons au club de gymnastique de Phoenix. Ce sera en français. (Merci Mathieu d'avoir trouvé ce club!) Les dates seront:

- Mercredi 17 janvier 2018, 9:45am - 10:45am (M) et 1:00pm - 2:00pm (1er)
- Mercredi 24 janvier 2018, 9:45am - 10:45am (M) et 1:00pm - 2:00pm (1er)
- Mercredi 31 janvier 2018, 9:45am - 10:45am (M) et 1:00pm - 2:00pm (1er)

Heather nous partage qu'un parent d'une élève, nouvelle à l'école, lui a dit qu'elle trouvait qu'ici, à Gabrielle-Roy, les élèves ont appris à parler et à s'exprimer lorsqu'il y a des conflits et de l'intimidation. C'est apprécié par tous, étant donné les grands efforts que l'on met à Gabrielle-Roy pour adresser les questions d'intimidation.

7. Affaires courantes

7.1 Sous-comité édifice de l'École Michaëlle-Jean

Il est suggéré que Heather, et peut-être quelqu'un d'autre de notre conseil, siègent sur ce comité. Pourquoi? Parce qu'une des options évaluées par le comité est de créer un campus francophone sur le terrain de Gabrielle-Roy (soit construire une école secondaire sur notre terrain), donc nous sommes concernés par les délibérations de ce comité. Marc siège déjà sur le conseil d'école Michaëlle-Jean, et donc pourrait faire partie de ce comité et représenter (en partie) Gabrielle-Roy.

La rencontre du conseil d'école de Michaëlle-Jean, à laquelle ce sous-comité sera formé, est jeudi le 11 janvier. Marc sera absent. Il serait bien d'avoir un membre de notre comité au conseil d'école pour ces discussions. Heather communiquera avec eux, et se propose pour participer au conseil d'école de jeudi. Nous sommes tous d'accord.

7.2 Procès-verbaux

Colin propose que l'on continue de mettre les procès-verbaux sur le site de l'école, comme l'année dernière. Tout le monde est d'accord. Ils seront dorénavant mis en ligne après l'adoption officielle.

7.3 Liste de numéros de téléphone

Heather propose que nous créions une liste de nos numéros de téléphone. Elle récoltera les numéros de téléphones de ceux qui le voudront après la réunion.

8. Fermeture de l'assemblée

Proposée par Heather, appuyée par Colin. Adoptée à l'unanimité (19h21 - oui, 19h21! :-).